

*Le président cubain accueille
l'équipe de baseball qui a
participé à la Vème Classique
Mondiale*

Image not found or type unknown

La Havane, 20 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a accueilli lundi l'équipe de baseball qui a participé à la V World Classic et qui a terminé parmi les quatre premiers.

Le président cubain s'est rendu à l'aéroport international José Martí de La Havane pour accueillir l'équipe et lui remettre une batte portant la phrase emblématique "TeamAsere", qui a fait fureur sur les réseaux sociaux.

Díaz-Canel a déclaré qu'aujourd'hui, les joueurs recevraient d'énormes démonstrations d'affection de la part de la population, car toute l'île a vibré à chaque match.

"Vous avez marqué une nouvelle étape dans le baseball cubain", a-t-il déclaré.

Au nom des membres de l'équipe, Germán Mesa, gloire du sport, a remercié les joueurs pour leur travail de cohésion et a dédié le résultat au peuple cubain.

Mesa a également souligné l'hostilité du public lors du match de demi-finale contre les États-Unis.

Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo, et le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, ainsi que d'autres autorités du gouvernement et de l'Institut national des sports et des loisirs étaient également présents lors de la cérémonie d'accueil (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317223-le-president-cubain-accueille-lequipe-de-baseball-qui-a-participe-a-la-ve-me-classique-mondiale>



Radio Habana Cuba